

PRESSEMITTEILUNG #566-03.05.2023

Kai Dolgner:

Rettet den Bürgerentscheid!

Anlässlich des Pressegesprächs der FDP- und SSW-Fraktion zur Normenkontrollklage gegen das Gesetz der Koalition zur Änderung der kommunalrechtlichen Vorschriften erklärt der kommunalpolitische Sprecher der SPD-Fraktion, Kai Dolgner:

„Es dürfte niemanden überraschen, dass wir SSW und FDP viel Erfolg bei ihrer Klage wünschen, die wir inhaltlich zum größten Teil teilen. Klagen kann man aber entweder nur ganz oder gar nicht unterstützen. So halten wir zwar die Erhöhung der Fraktionsmindestgrößen bei kreisangehörigen Städten und Gemeinden auch für verfassungswidrig, bei den größeren Parlamenten in Kreisen und kreisfreien Städten haben wir uns aber der Auffassung des ehemaligen FDP-Bundesjustizministers Schmidt-Jortzig angeschlossen, dass diese vertretbar ist.

Uns kommt es vor allem auf den politischen Kampf gegen alle Verschlechterungen bei der Bürgerbeteiligung an. Deshalb unterstützen wir unsererseits die Volksinitiative „Rettet den Bürgerentscheid“. Hier können nicht nur Richterinnen und Richter den Demokratieabbau stoppen, sondern jede Bürgerin und jeder Bürger des Landes mit ihrer oder seiner Unterschrift.“